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会長時間

　　会長　　賀谷 俊幸

皆さんこんにちは！ 本日は国際ロータリー第２７１０地区グループ６ガバ

ナー補佐 静川 周様、久保豊年様、森直基様、青木幹丸様、広島陵北ロー

タリークラブ例会に参加いただきまして誠にありがとうございました。ごゆっく

りして楽しんでください。

さて本日は今一つ盛り上がらない景気動向について一言話をしてみたいと思います。 何と言っても理由はトラ

ンプ効果でしょう。ＵＳＡの経済を示すナスダック市場は空前の拡大をしていますが日本の日経平均もこのトラ

ンプ効果により昨年夏に比べると格段に改善されました。これにより安心している人も多いいのではないでしょ

うか。

しかしこれからが問題です。昨日広銀ウツミ屋証券とも話をしたのですがこの問題とはやはりトランプ効果によ

る株価下落、円高となる理由です。

１）ＮＡＦＴ見直し、撤廃 ２）ＴＰＰ脱退 ３）中国為替操作国認定 ４）違法移民強制送還 ５）移民受け入れ停止 

６）企業海外移転防止法 ７）オバマケア撤回

反対に株価上昇、円安となる理由は

１）企業法人税減税 ２）中間層減税 ３）エネルギー、インフラ計画 ４）ＦＯＭＣ金利アップ

こう見てみると株価はナスダック、日経共に下落の方向で日本の為替は円高になる傾向が強くこれからのトラ

ンプ効果しだいと言えます。この動向は大変気になるところで今後より注視をしていくべきと思います。 会長時

間を終わります。 

今回の例会（３月２９日）

パートナー同伴花見夜間例会

次回の例会（４月５日）

ゲ ス ト 卓 話

ＲＩ第２７１０地区 代表議員

諏訪 昭登 様

出席報告
（例会運営委員会）

3月15日(水)出席者

会員総数 51名

出席会員 40名

欠席会員 11名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 1名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

3月15日(水)出席者

広島北ＲＣ 2名

広島安佐ＲＣ 1名

幹事報告（山田和弘）

■お知らせ

・ 次週３月２２日(水)は「休会」となっております。次回の例会

は３月２９日(水)１８：３０から「ラセッテ本店」にて「パート

ナー同伴花見夜間例会」の開催となりますので、お間違え

のないようご注意ください。 

・ ３月２２日(水)の１７時３０分より八雲流川店にて次年度ク

ラブ協議会を開催致します。次年度理事・委員長の方はご

出席をお願い致します。 

：：：：：：：：：：SMILE BOX

広島北ＲＣ 森直基 様

広島北ロータリークラブの森です。メークアップさせて頂きま

す。宜しくお願い致します。

Ｓ．Ａ．Ａ

野球日本代表 侍ジャパンの快進撃！全員出宝をお願いしま

す。

当日計 41,000円 累計 776,536円

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】賀谷 俊幸 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】山田 和弘 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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　 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

【Ａテーブル：信原会員が発表】 

若い人を入れたい。 ＪＣ出身１名を含め、３人勧誘中の人がいる。 

【Ｂテーブル：瀬川会員が発表】 

若い世代の横の繋がりで勧誘したらよい。 三戸会員と繋がりがある入会希望者がいる。 

【Ｃテーブル：龍山会員が発表】 

現在いない職種の会員を入れるとよい。 ＲＣに入りたいと思っている人はいると感じるので、勧誘

が大切。 

【Ｄテーブル：小川会員が発表】 

勧誘している人の名前は承認されるまで控えるべき。 オープン例会を開催するとよい。 

【Ｅテーブル：三戸会員が発表】 

具体的に面談の日程調整ができる入会希望者がいる。 同級生がＹＥＧ等に入っているが、そろそ

ろ卒業なので、卒業すれば入会するのではないかと思う。 ＪＣやＹＥＧと繋がるところもあり、食事や

飲みの場を設ける必要がある。 
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　 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

クラブ会員増強について 

伊藤 弘幸　会員 

クラブ会員増強について賀谷会長から５分程度しやべるように、と言われ話させていただきます。私は福田会

員と下田会員の推薦でこの広島陵北ロータリーに入会させていただきました。皆さんもご存知だと思いますが

下田会員が会長になられたとき約１０名の新入会員を勧誘されました。今、思うと『すごいな～』と思います。 

何故、今、私が新入会員の勧誘に力を注いだかと申しますのも、私は下田会員が亡くなられる一年前、福田

会員に『私は福田さんと下田さんの子供だから下田さんが調子が悪くなるまでに下田さんに孫を紹介して元気

になってもらおうと思います』と言って会場を予約しました、が、体調が思わしくなく出来ませんでした。ただた

だ下田会員に元気な孫である、協調性のある紳士、淑女の新入会員の方々を紹介して元気になって喜んで

いただきかっただけです。何の方法も策もありませんでした。下田会員にはお会いできませんでしたが、元気

で聡明な新入会員の方々は今頑張ってもらっています。 

話は変わりますが、会員増強についてこれだけの有力なメンバーがいて新しい会員が増えないのはとても不

思議です。 たとえば、こういった提案はどうでしょうか？ 

会員経歴書の32船場会員から52木下会員の18名で３名で１人の計６名、16信原会員から31伊藤会員の15名

で５名で１人の計３名、１愛谷会員から15串井会員の15名で7.5名で１人の計２名、総計11名の新入会員増強

です。みんなが暖かく見守るＲＣも良いですが、やはりみんなが最前線に立たないと会や会社は成り立たない

と思います。ロータリーは３年が節目と聞いております。今期の賀谷会長と前期の川中直前会長とで３年計画

を立ててみては如何でしょうか？年に３回程度食事をしながら３年かけてやってみてはどうでしょうか？みなさ

ん、紳士、淑女の集まる広島陵北ロータリークラブを盛り立てて行こうではありませんか。 

下田会員が正直に素直に話してみなさいと言って下さったと思い、諸先輩の皆様の前で話をさせて頂きまし

た。ロータリーの皆様の『寛容』に甘えさせていただきます。 ご清聴ありがとうございます。 

　 Ｉ Ｍ 御 礼

国際ロータリー第２７１０地区グループ６ガバナー補佐 静川 周様よりＩＭの御

礼がありました。 
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　 ホ タ ル 事 業 報 告

２０１７年３月１５日

広島市立可部小学校内ビオトープにてホタルの幼虫の放流を行いました。 


